
議事録 

例会･委員会名 ２ 月 青年 委員会 記録者 吉田 

会場 ふれあい会館407 日時 平成22年 2月10日（水） 19:00 ～ 21:00 

 青年委員 

出席者  

冨田副会長 大石  伊縫  河尻  神山  田神  内田  石原  吉田  

松岡  野内   ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ(瓦組合)松原 林 

 女性委員       

議事内容 

１  青年委員会（伊縫氏）  

・平成22年度年間スケジュール（別紙）に役割分担の案を作成。希望、意見があれば連絡して欲

しい。 

２ 

 

後期ブロック大会 若狭大会（伊縫氏） 

・2月27、28日 小浜市での後期ブロック大会 若狭大会の資料（別紙）を配布。 

・27日の分科会①で、「美濃の瓦屋さん、小鳥の家の大工さん」について発表することになっ

た。他に富山県の「高岡の都市模型未来を語ろう」、愛知県の「第2回 体感しよう、力と強

さ」 

３ 

 

巣箱の掃除（河尻氏） 

・11日の予定でしたが、天気が良くなさそうなので順延したい。 

・20日（土）10：00～12：00頃でどう実施したい。 

 予定者 河尻さん、内田さん、石原さん、神山さん、吉田さん、松岡さん 

 後日、メールで参加の確認をします。 

４ イートマップについて（河尻氏） 

・3月の例会で取材の報告が出来る予定。 

５ 瓦付記伝統技術講演会の案内（別紙）（松原氏） 

・2月28日 瓦葺き伝統技術講演会が岐阜県人材開発センターで開催 

６ 交流会（伊縫氏） 

・ボーリング大会 3月12日で調整 

７ 建通新聞 取材協力の件（冨田副会長） 

・建通新聞に『線と描～「設計探訪」ぎふ』のコーナーに掲載する設計事務所の取材をさせて欲

しい。協力頂ける方は質問書（別紙）の内容について記入の上、担当者まで送って欲しい。 

８ 愛知建築士会との合同で開催したパース講習会について(伊縫氏) 

・パース協会の方も、とても親身になってパースの描き方について教えて貰えた。 

 今後も、継続して協力して頂けるということなので、ブロック大会に組み込んだり、講習会を

開催していけるのではないか。 

９ 高山らくだ会の報告（河尻、内田） 

・高山市は観光地だけあって、街ぐるみでバリアフリーの先、ユニバーサルデザインに取り組ん

でいる。 

・来年度の高山大会に協力して頂ける地元の人は、現段階では大きく増えてはいない。 

・冬季の開催ということで、やはり雪、寒さに関しては、配慮が必要と思われる。 

１０ 平成22年度の体制について（松井氏） 

・高山市は観光地だけあって、街ぐるみでバリアフリー化に取り組んでいる。 

 

１１ 青年委員会ＨＰについて（大石氏） 

・ＨＰが新しくなるが、検討事項が幾つかあるのでＨＰ公開までには詰めていきたい。 

 次回定例会の予定 

・３／１０（水）※第二水曜日    担当：山野 氏 

 


